

笑顔にあふれ 瞳輝く本城小!!

11月29日(火)

○「本城小まつり」を開いていただきました！ ～楽しいひとときでした。～



11月12日(土)に、今年で2回目となります「本城小まつり」が、PTA 主催で行われました。PTA の皆様の創意工夫には毎年驚かされますが、今年も、様々なアトラクションを用意していただき、子どもたちは夢中になって遊んでいました。昨今のゲームにより、コミュニティの場が失われつつある今日、昔からのこういったゲームをみんなで楽しむことができるのは、とてもよいことだと考えます。2



時間ほどでしたが、子どもたちの無邪気な笑顔をたくさん見ることができ、PTA の皆様には心より感謝申し上げます。

○3・6年 JR東日本 出前授業を実施しました。



11月17日(木)には、JR東日本の皆様をお招きし、3・6年生対象に、JRのお仕事や電車に関するお話を伺いました。銚子の学校では初めての出前授業ということでしたが、動画を見せていただくなどとてもわかりやすい説明で、今まで知らなかったこと(電車の運転や車掌さん、駅の仕事など)が次々と理解でき、子どもたちの興味関心がどんどん膨らんでいきました。結果、質問コーナーでは子どもたちの手があがりっぱなしでした。本校の児童から、将来、電車の運転手が誕生することを期待しています!

○6年 「租税教室」を実施しました。



11月28日(月)、6年生は、千葉県旭県税事務所から来ていただいたお二人の講師から、「税」について詳しくお話を伺いました。税金の仕組み、種類や使い道などをわかりやすく教えていただくとともに、もし税制度がなかったら、人々の暮らしはどうなってしまうのかについても、DVDを見ながら勉強しました。最後に、恒例の「1億円(サンプル)」を見せていただき、その重さ(重さは本物と同じ)に感動し、目を点にしている子どもたちの様子が印象的でした。よい学習ができましたね。

子どもたちの様子が印象的でした。よい学習ができましたね。

○市小学校体育大会入賞者 ～よく頑張りました！おめでとう！！～

| | | | | |
|------------|---|---------------|--|---|
| 5年女子 100m | ： | さん(16'22 4位) | 駅伝の部 2区(800m)： さん(6年) 2'59 4位 4区(800m)： さん(6年) 3'09 4位 |  |
| 5年男子 100m | ： | さん(15'85 4位) | | |
| 6年男子 60mH | ： | さん(10'95 5位) | | |
| 女子ソフトボール投げ | ： | さん(31.64m 4位) | | |
| | ： | さん(29.99m 5位) | | |

○明るい選挙推進市民書道展入賞者 ～おめでとう！！～

| | | | | |
|------|---------|---------|--------|---|
| 【優秀】 | さん(3年)、 | さん(4年)、 | さん(6年) |  |
| 【優良】 | さん(3年)、 | さん(4年)、 | さん(5年) | |
| | さん(6年)、 | さん(6年) | | |

○「11月」終了！ ～各学年の旅行的行事が無事実施できました！～

11月の学習・生活について、子どもたちの評価をご覧ください。

| ☆11月の(は)、 | 1年生 18人 | 2年生 35人 | 3年生 18人 | 4年生 26人 | 5年生 24人 | 6年生 37人 |
|----------------------|------------|------------|------------|------------|------------|------------|
| 学習(知)はわかりましたか。 | 100% | 97% | 94% | 100% | 100% | 100% |
| やさしい気持ち(徳)で生活できましたか。 | 100% | 97% | 100% | 100% | 100% | 100% |
| 健康(体)に生活できましたか。 | 100% | 91% | 100% | 100% | 100% | 100% |

※優しい気持ち：思いやりのある言動等 健康：体力アップ(運動による)も含む

11月は、どの学年でも児童の学力向上を目指し、工夫ある授業を行ってきました。調査時の欠席者数によって、数字が大きく変わってしまっていますが、全体的には子どもたちは良好に授業に取り組んでおり、自己評価も高い結果となっています。これからも、児童にとって「わかる授業」になるよう努力していきたいと思えます。

健康面でも、お陰様でコロナ関連の心配もほぼなく、大方の児童は毎日元気に登校していました。今後は、風邪やインフルエンザの季節となりますので、コロナと併せ、2学期最後まで健康で登校できるよう、ご家庭でのご指導等よろしくお願い致します。

○「12月」はこんな月！？ ～いよいよ2022年もあとひと月です。～



早いもので、今年もあとひと月となりました。国の内外では本当にいろいろな出来事があった2022年だったと思います。本校では、保護者の皆様の協力・支援もあり、通常の学校運営をほぼほぼ行うことができました。ありがとうございました。

「終わりよければすべてよし」ではありませんが、今年最後の12月を、どのように過ごすかで、来年につながるのではないのでしょうか。本校でも、この気持ちをもって、子どもたちと「師走」を駆け回りたい(勉強も運動も精一杯頑張らせる)と考えています。ご家庭でも、よい月になりますようお祈りします。

